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MEMBERs LETTER 

わたしたちのふるさと 

もっとすきになろうよ。 

住民 

ワーク 

ショップ M I R A I カフ ェ 

お い ら せ の 学 び 

「おいらせの学び MIRAI カフェ」は、おいらせ町教育委員会が主

催するワークショップです。これから社会教育を推進するにあた

り、住民と行政がいっしょにおいらせ町の将来の地域づくりを語

りながら考える場です。 



 

  

コ
ー
デ
イ
ネ
ー
タ
ー
の
佐
藤
で
す
。

「MIRA
I

カ
フ
ェ
」
の
２
回
目
で
は
、
１
回

目
で
皆
さ
ん
が
話
し
合
っ
た
「
10
年
後

の
お
い
ら
せ
町
の
あ
り
た
い
姿
」
を
押

さ
え
な
が
ら
、
お
い
ら
せ
町
の
過
去
と

現
在
を
振
り
返
る
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
を

行
い
ま
し
た
。
地
域
の
今
を
考
え
る

時
、
そ
の
前
提
に
な
っ
て
い
る
こ
れ
ま
で

の
歴
史
の
流
れ
を
理
解
す
る
こ
と
が
重

要
に
な
り
ま
す
。
ま
た
、
お
い
ら
せ
町

だ
け
で
は
な
く
、
日
本
や
世
界
、
個
人

と
い
っ
た
、
そ
の
歴
史
を
多
方
面
か
ら

捉
え
、
時
代
は
ど
ん
な
流
れ
、
動
き
を

し
て
い
る
か
感
じ
取
る
こ
と
が
欠
か
せ

ま
せ
ん
。 

今
回
、
お
い
ら
せ
町
の
今
を
考
え
る

上
で
、
「
誇
り
に
思
う
こ
と
」
と
「
残
念

に
思
う
こ
と
」
と
い
う
テ
ー
マ
で
対
話
を

し
て
も
ら
い
ま
し
た
。
そ
の
結
果
、
沢

山
の
「
誇
り
に
思
う
こ
と
」
、
「
残
念
に

思
う
こ
と
」
が
出
て
き
ま
し
た
。
「誇
り

に
思
う
こ
と
」
を
更
に
伸
ば
し
、
「残
念

に
思
う
こ
と
」
を
解
決
し
て
い
く
。
こ
れ

か
ら
の
地
域
に
は
、
そ
ん
な
取
り
組
み

を
自
立
的
に
行
う
こ
と
が
求
め
ら
れ

て
い
ま
す
。
３
回
目
で
は
、
全
国
の
先

進
事
例
を
勉
強
し
ま
す
。
お
い
ら
せ

町
で
の
実
践
に
活
か
せ
る
ヒ
ン
ト
を
探

し
出
し
て
も
ら
い
た
い
と
思
い
ま
す
。

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

VOICE 
COORDINATER’S 

あとがき 

おいらせ町教育委員会 

社会教育・体育課 

社会教育主事 

成田 和久 

「MIRA
I

カ
フ
ェ
」が
２
回
を
終

了
し
ま
し
た
。
２
回
と
も
ワ
ー

ル
ド
カ
フ
ェ
形
式
で
の
対
話
か

ら
、
気
軽
に
意
見
交
換
で
き
た

の
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。 

カ
フ
ェ
的
に
言
う
と
、
町
の

良
い
と
こ
ろ
・
残
念
な
と
こ
ろ
が

料
理
の
材
料
で
あ
り
、
そ
の
材

料
で
ど
の
よ
う
な
料
理
を
つ
く

る
か
。
そ
し
て
、
ど
の
よ
う
に
盛

り
付
け
、
誰
が
誰
に
ど
の
よ
う

に
提
供
す
る
の
か
。
こ
れ
か
ら

が
カ
フ
ェ
の
正
念
場
で
す
。 

青森中央学院大学経営法学部 

准教授 佐藤 淳 

“MIRAI CAFE’s” INFORMATION 

次回の「MIRAIカフェ」は・・・ 

●８月８日（土）午後２時～ 

 ●交流センター小ホール 

テーマは・・・ 

「先進事例からおいらせ町に活かせ

ることは？」 

全国の地域活性化事例を紹介します。 

 ◎当日参加もオッケー！ 

  友人も誘ってぜひ参加を！ 

 

PS．次回は冷房のある会場です。落

ち着いた環境で、有意義に語り合

いましょう！ 

Atsushi Sato 

「MIRAI カフェ」使用 BGM 

～JAZZ はやっぱり BLUENOTE を～ 



 


